



1年学年通信

ほほえみ

令和4年10月3日(月)

NO.9

野々市市立布水中学校



1年生後半のスタート！！

朝夕涼しくなり、秋らしさを感じるようになりましたが、まだまだ暑いという不思議な感じがする季節です。しかし、夜は虫の鳴き声が美しく響き、秋が来ていることが実感できます。さて、秋は「勉強の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」などと言われるように、過ごしやすく、いろいろなことに挑戦しやすい季節でもあります。部活に、学習に意欲的に取り組みましょう。



中間テスト迫る！

9月は残暑も厳しく、運動会や新人大会など、忙しい毎日が続いていましたが、学習の方はしっかり取り組めたでしょうか。その成果を試すのが中間テストです。新人大会に出場した選手もいるように、この秋は2年生の先輩と同じだけの部のメニューを消化し、部活動がんばってきました。文字通り『文武両道』の難しさを味わったと思います。

今回のテストから「質問教室&自習教室」という形でテスト前の放課後、教室で静かにワークに取り組んだり、質問に來たりできる日を設けました。参加者からは「落ち着いてワークができてよかった」「こういう機会だから先生に質問しやすかった」などの声が上がっています。こうやって、参加者のみんなががんばっている姿を見ると、『学習も団体戦』というのが実感できます。周りのみんなががんばっている。ようし、自分もがんばろう！ となりますね。これからもこの「質問教室&自習教室」をどんどん利用してくださいね。

運動会大成功！

今年の運動会は、テーマ『躍動』 スローガン『完全燃焼 ～光れ！3色の炎～』の下、3年生を中心にどの団も団結して、秋晴れの中、熱い戦いが繰り広げられました。今年は運動会の応援が1・2年生も声を出せることになり、どの団の1年生も元気に声を出し、体を動かして声援を送っていました。優勝は青団。ベストチーム賞も青団という結果でしたが、本当にわずかな差であり、どの団も優勝に、ベストチーム賞に値していたと思います。素晴らしい運動会をありがとう(^^)

1年生の学年競技「つくれ!! 259人の嵐(ダイヤモンドハリケーン)」は、1年8組が優勝しました。しかし、どのクラスも、声を出し合い、助け合い、転んでもすぐに立ち上がり、手を差し伸べ、『協力』と『団結』を手にしていました。

また、練習問題等は1回やっただけでおしまいではありません。自学ノートなどを活用して何度も繰り返し確認をしましょう。ワークの問題を繰り返し解く、教科書の内容を自分なりにまとめ直すなど、勉強の方法はいろいろあります。工夫し、繰り返し学習することで必ず理解が深まります。

自分の力を高める勉強をして、中間テストに備えましょう！！





10月 行事予定

- 4日(火) 耳鼻科検診(1H~4H) 放課後:質問教室&自習教室
- 5日(水) 二学期中間テスト(理・英・国・社・数) 6限:後期生徒会役員認証式 NGTデー
- 6日(木) 一年生写生大会(晴れ:野々市中央公園 雨:教室) ※弁当必要
- 7日(金) 遅刻0の日 いじめアンケート 生徒議会
- 9日(日) 全中準優勝パレード(男バス、吹奏楽)
- 10日(月) スポーツの日
- 12日(水) B日課掃除なし4限まで 家庭学習の日
- 16日(日) じょんからの里マラソン
- 19日(水) 白山野々市新人駅伝大会
- 20日(木) 生徒会委員会 遅刻0の日
- 21日(金) 合唱コンクール1年中間発表
- 24日(月) 冬服完全移行
- 25日(火) 耳鼻科検診(5H~8H)
- 26日(水) 合唱コンクール・文化発表会準備
- 27日(木) 第39回合唱コンクール(7ヵ所)・文化発表会
家庭学習の日
- 28日(金) 遅効0の日 生徒議会 学校公開(11/2まで)
- 31日(月) 生徒総会リハーサル



pixta.jp - 1941326

※10月の土日は、運動部の加賀地区新人大会が行われます。